
1
市内公共施設の一括ＬＥＤ化にあたり、財政面から民間資金の有効活用及び一括整備による
事業効果を最大限発揮させるため、本事業方式と致しました。

2 ご意見として承ります。詳細については、募集要項時に提示致します。

3
本市では、可能な限り製造・販売が中止となる水銀灯の取替えを早期に行いたいと考えてお
ります。器具の詳細事項は募集要項時に提示する予定です。

4
整備されたLED器具を10年間、維持管理（修繕を含む）してもらうための台帳的なシステム
を想定しています。

5
購入方法や管理については、事業者側の提案をお願い致します。市において提案に基づき、
協議のうえ、提供できる施設があれば協力する予定です。

6
事業者の施設調査によって、発生する場合が想定されます。その際には、施設内での必要性
や取替コストを勘案し、事業範囲内とするか協議により決定します。

■山梨市公共施設一括LED化事業　実施方針等等に関する質問・意見事項

番号 回答質問・意見事項

通電されていない設備等があった場合、配線工事など取替コストが高額になる可能性がある。そのよ
うな設備があった場合、本事業内での対応となるのか。

本事業は何故、ＰＦＩ事業としたのでしょうか。

地元企業として、是非、参画したいと考えております。
地域経済の活性化を図るうえでも地元企業活用に対するインセンティブを募集要項時に加えてくださ
い。

本事業の整備期間が３年程度とありましたが、早期にＬＥＤ化したい施設はあるのでしょうか。

業務範囲に管理システムが入っているが、どのような内容を想定しているか。

資材高騰や調達の影響から事業者側で器具等を一括購入した場合、市側で保管先などを提供してもら
えるのか。


